

liens commerciaux avec ce pays, surtout dans les domaines de l'énergie, du transport et de la technologie.

La délégation commerciale canadienne que M. Wilson dirigera aura deux jours d'entretiens avec des responsables du commerce iranien. La délégation sera accueillie par le ministre iranien des Affaires économiques et des Finances, M. Mohsen Nourbaksh.

La mission commerciale comprendra des administrateurs de sociétés canadiennes représentant les secteurs des banques, des télécommunications, du transport, de l'énergie et du génie. (La liste des sociétés participantes est jointe à la présente).

«L'Iran est maintenant notre principal débouché commercial au Moyen-Orient, et offre un important potentiel aux exportateurs canadiens, a déclaré M. Wilson. L'intérêt renouvelé que diverses organisations iraniennes portent au Canada, conjugué au fait que le PIB réel de l'Iran s'est accru de 4,5 % l'an dernier, indique que nos ventes totales à l'Iran pourraient atteindre 0,5 milliard de dollars en 1991.»

Les exportations canadiennes en Iran étaient évaluées à 355,5 millions \$ en 1990. Entre janvier et mai de cette année, nos exportations vers ce pays ont totalisé 186,5 millions \$.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874